Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 148 m2
Référence VA27568-EXPFRANGCE
Prix 2195 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Opportunité unique sur le front de mer de Juan Les Pins. Face a la Promenade de
Juan Les Pins, ses restaurants et ses plages de sable fin. Magnifique appartement
entierement rénové bénéficiant de beaux volumes et d'une large terrasse plein sud
offrant une superbe vue mer, sur les lles de Lérins et le Massif de I'esterel. Cet
appartement offre une tres belle piece de vie avec cuisine ouverte, une chambre de
maitre, 3 autres chambres avec leur propre salle d'eau. Un garage compléte son
confort. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques ...

Unique opportunity on the Juan Les Pins seafront. Facing the Promenade de Juan
Les Pins, its restaurants and sandy beaches. This magnificent, fully-renovated flat
boasts spacious accommodation and a large south-facing terrace with superb
views of the sea, the Lérins Islands and the Massif de I'Esterel. This flat offers a very
attractive living room with open-plan kitchen, a master bedroom and 3 further
bedrooms with their own shower rooms. There is also a garage. Fees to be paid by
the seller. Energy class B, Climate class A Estimated amount of annual energy

expenditure for standard use: ...

BY BLUE
120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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